

DOI : 10.18572/1813-1247-2017-11-12-16

УЧАСТИЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ДОГОВОРНЫХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВАХ ЧЕРЕЗ ОРГАНЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ И КАЗЕННЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ: ПРОБЛЕМЫ СООТНОШЕНИЯ

Садриева Резида Равиловна,
старший преподаватель кафедры гражданского права и процесса
Северо-Восточного федерального университета имени М.К. Аммосова
resida84@mail.ru

Исходя из общего правила, установленного пунктом 1 ст. 125 Гражданского кодекса РФ, органы государственной власти вступают в отношения, регулируемые гражданским законодательством, от имени Российской Федерации в рамках их компетенции, установленной соответствующими актами, определяющими статус этих органов. Иные субъекты от имени Российской Федерации могут выступать в случаях и в порядке, предусмотренных нормативными актами, по специальному поручению (п. 3 ст. 125 ГК РФ). Вместе с тем в настоящее время вопреки этим нормам государство может вступать в договорные правоотношения и через казенные учреждения без специального на то поручения. Подобная ситуация возникает в связи с тем, что с точки зрения гражданского права в такой форме действуют сами органы государственной власти. В этой связи представляется необходимым определить гражданско-правовыми нормами пределы их участия в отношениях, регулируемых гражданским законодательством.

Ключевые слова: казенное учреждение, орган государственной власти, государственные заказчики, государственные контракты, договоры.

INVOLVEMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION IN CONTRACTUAL OBLIGATIONS THROUGH GOVERNMENT BODIES AND PUBLIC INSTITUTIONS: CORRELATION ISSUES

Sadrieva Rezida R.
Senior Lecturer of the Department of Civil Law and Procedure
of the M.K. Ammosov North-Eastern Federal University

Based on the General rule established in paragraph 1 of article 125 of the Civil code of the Russian Federation, public authorities enter into relations regulated by civil legislation on behalf of the Russian Federation within their competence established by the relevant acts, defining the status of these bodies. Other entities on behalf of the Russian Federation can act in the cases and manner prescribed by the regulations, by special order (clause 3, article 125 of the civil code). However, currently, despite these provisions, the state may enter into a

contractual relationship and through public institutions without special instructions. This situation arises due to the fact that from the point of view of civil law in this form there are themselves public authorities. In this regard, it is necessary to identify the civil and legal regulations limits their participation in relations regulated by civil legislation.

Key words: *state institution, public authority, governmental agencies, public contracts, contracts.*